



NOUVEAU PARTI  
ANTICAPITALISTE

# Contre ce gouvernement au service du MEDEF, II VA FALLOIR SE PRÉPARER À L'AFFRONTEMENT !

BULLETIN DU COMITÉ NPA RENAULT CLÉON - 10 OCTOBRE 2013

Cette semaine, la discussion au parlement sur le projet de loi du gouvernement sur les retraites a démarré. Désormais, le temps presse pour faire barrage à cette réforme qui va amputer notre niveau de vie et nous obliger à travailler plus longtemps. Cette attaque majeure contre le monde du travail n'est malheureusement pas isolée. C'est sur tous les fronts que le gouvernement et le patronat mènent la guerre sociale : augmentations d'impôts, licenciements, travail du dimanche, accords compétitivité... tout est organisé pour faire payer la note aux classes populaires.

## L'austérité pour la majorité de la population

Dernier exemple en date : le budget 2014 qui va aggraver deux fois l'austérité pour les classes populaires. Une fois par les économies budgétaires à hauteur de 15 milliards qui sacrifieront des milliers d'emplois dans la fonction publique, mettront à mal le service public de la santé et celui des services sociaux des collectivités locales. Une deuxième fois par des augmentations d'impôts injustes, notamment la hausse de la TVA dès le 1er janvier prochain et par la hausse des cotisations retraites.

## Les entreprises bichonnées

Le gouvernement s'est couché une nouvelle fois devant le MEDEF en retirant son projet de nouvelle taxe sur les entreprises. Les patrons n'ont qu'à pleurer la bouche pleine pour que Moscovici s'aplatisse. Un cadeau de plus parmi tous les autres ! Car les allègements dans le cadre du fameux « choc de compétitivité » feront en sorte qu'ils ne paieront rien de plus, et pire, ils verront même leur imposition baisser. Le Crédit d'impôt compétitivité emploi (CICE) apportera 10 milliards aux entreprises en 2014... financé par la hausse de la TVA (plus de 5 milliards), la fiscalisation des majorations de pensions (1,2 milliard), l'abaissement du quotient familial (1 milliard). En plus, 3 milliards de TVA serviront cette année à financer la Sécurité Sociale, notamment la réduction des cotisations familiales accordée aux patrons : c'est le retour de la TVA « sociale » de Sarkozy !

BUDGET 2014



## Une politique qui fait le lit du Front National

Dans une élection marquée par une très forte abstention, le candidat du FN est arrivé en tête dimanche de la cantonale partielle, à Brignoles, dans le Var, écartant dès le premier tour le candidat du PC et du PS.

A force de mener la guerre aux travailleurs, à force de souffler sur les braises de la haine en s'en prenant aux Roms, le gouvernement et les dirigeants du PS préparent leurs propres déroutés électoraux au profit des plus réactionnaires.

Et ils ouvrent ainsi un boulevard à l'extrême droite, le pire ennemi des travailleurs.

Pour s'y opposer, nous ne pouvons compter que sur nos propres forces, sur le terrain de lutte qui est le nôtre, le terrain de la lutte de classe.

## C'est donc une lutte d'ensemble qu'il faut préparer !

Le 15 octobre, le jour du vote de la loi sur les retraites à l'Assemblée, les organisations syndicales qui avaient appelé à la grève et à manifester le 10 septembre renouvellent leur appel.

Il a fallu attendre un mois et l'on ne sait pas bien d'ailleurs quel est l'objectif de cette journée de mobilisation: faire pression sur les parlementaires pour quelques amendements à la marge ou exiger le retrait de ce projet.

Les salariés, les jeunes et les retraités, les militants syndicalistes sincères, tous ceux qui étaient dans la rue le mois dernier sont bien conscients que pour faire reculer ce gouvernement, ce n'est pas la bonne stratégie.

**Non, nous ne ferons pas l'économie d'une vraie bagarre d'ensemble, d'un mouvement de grève puissant, capable de bloquer l'économie et de faire peur aux possédants !**

**Ce n'est pas la voie la plus facile mais c'est la seule qui nous permettra de gagner.**

## **LAMPEDUSA : 300 VICTIMES DE PLUS D'UNE GUERRE QUI NE DIT PAS SON NOM**

Nous sommes tous horrifiés face à la tragédie qui a coûté la vie à ces 300 migrants en Méditerranée, jeudi dernier. Après 20 000 autres, qui ont connu le même sort depuis 20 ans. Encore faut-il essayer de comprendre les causes de cette tragédie.

### **A l'origine du drame, une guerre qui ne dit pas son nom.**

Avec Frontex (Agence de protection des frontières extérieures de l'Europe), et autres dispositifs (Eurosur, DeaHorse...), elle déploie navires, hélicoptères, radars, caméras thermiques et bientôt drones. Pour une guerre sans merci aux migrants venus du Sud : un ennemi qu'elle s'invente. Sans compter les millions accordés à des pays comme la Lybie ou le Maroc qui font chez eux le sale boulot de refoulement des migrants, voire leur enfermement dans des camps sordides où les droits humains sont bafoués.

### **Les responsables du drame sont à la tête des Etats européens.**

Ils versent aujourd'hui des larmes de crocodile sur les morts de la semaine dernière. Mais ce sont eux qui font de l'Europe une forteresse. C'est cette politique sécuritaire qui pousse les migrants à prendre de plus en plus de risques pour tenter un avenir meilleur. Et qui permet aux mafias de passeurs de prospérer sur leur détresse.

### **Liberté de circulation et d'installation pour les êtres humains, quels qu'ils soient.**

Aucun mur, aucun barbelé ne pourra empêcher un être humain de fuir un pays où il se sent en danger ou sans avenir. Les capitalistes investissent et délocalisent leurs entreprises en fonction des profits à réaliser. Les riches s'installent et achètent où ils veulent châteaux et hôtels particuliers . Comme Rifaat, l'oncle du dictateur syrien, vu à la télé. Pendant qu'on traque les victimes de la dictature à Calais. Ceux-là, comme les autres migrants, demandent seulement de pouvoir vivre. Tout simplement.

## **À SCHNEIDER PETIT-QUEVILLY : LES PATRONS VOYOUS ONT ENCORE FRAPPÉ !**

Alstom, Areva, Alstom, et depuis 2012, Schneider... le site de Petit Quevilly a changé quatre fois de propriétaire en 8 ans.

Tous se sont répandus en promesses d'investissement, en garanties d'emplois. Pourtant en 2012, avec la séparation en deux du site et le rachat de sa plus grande partie par son principal concurrent, les craintes ont redoublé du côté des salariés. Schneider possède des usines autour de Metz, fabriquant les mêmes produits que l'usine normande. A elles deux, elles fournissent 80% des transformateurs industriels en France. Très vite, le

but du rachat est apparu : privilégier la production et les commandes à Metz au détriment de Pt Quevilly. Avec une telle politique, très rapidement, le site a été déclaré « *perdant de l'argent* ».

Il y a 15 jours, la direction a annoncé la suppression de 231 postes sur les 311 du site. Trois salariés sur quatre à la porte ! Il ne devrait rester que 80 personnes dans un site construit pour en employer 450 à 600 ! Qui peut croire à ce projet aberrant ? C'est la fermeture de l'usine qui est en fait programmée.

Une fois le choc de l'annonce passé, la colère est montée chez les salariés. La production a cessé. Il faut maintenant s'organiser pour faire ravalé à la direction du groupe tous ses projets.

Aucun licenciement ! Aucune mutation ! Tous les emplois doivent rester sur le site. Il y a trois ans, lors de la vente d'Areva T&D, le NPA réclamait la nationalisation de cette branche et la création d'un grand pôle public de l'énergie.

Le PS, à la tête de la mairie, de la région, de l'État, doit refuser ce dictat d'un industriel. Il doit nationaliser le site et travailler avec EDF à garantir emplois et production sur ce site qui fabrique des biens nécessaires à tous ! Ce serait cela une vraie politique de gauche, pas une politique d'aménagement et d'accompagnement de choix industriels guidés par le seul profit.

## **TRAVAIL DU DIMANCHE:**

### **LIBERTÉ DU MEDEF**

### **CONTRE DROITS DES TRAVAILLEURS**

Parce que Leroy-Merlin et Castorama tentent d'ouvrir une quinzaine de magasins le dimanche en région parisienne et voilà le débat sur le travail dominical relancé.

Déjà 6,5 millions de gens travaillent le dimanche ? Peut-être, mais il y a fort à parier que la majoration de la paye sautera si le dimanche devient un jour comme les autres.

Des salariés seraient volontaires ? S'ils avaient des salaires décents ou si les jeunes en formation et en recherche d'emploi bénéficiaient d'une allocation d'autonomie, ils préféreraient certainement passer le dimanche entre amis.

**Réunion publique NPA  
Mercredi 6 novembre à 20h00  
Halle aux Toiles - ROUEN**

#### **MAIL POUR NOUS CONTACTER:**

[nparenaultcleon@gmail.com](mailto:nparenaultcleon@gmail.com)

site national du NPA: [www.npa2009.org](http://www.npa2009.org)

site NPA agglomération Rouen: [www.npa76.org](http://www.npa76.org)

#### **LE BLOG DU SECTEUR AUTOMOBILE DU NPA [www.npa-auto-critique.org](http://www.npa-auto-critique.org)**

Avec ses tracts, actus, dernières infos, le site «auto-critique» est une plateforme essentielle à la lutte d'un secteur qui ne cesse de résister aux capitalistes

I.N.P.S. - ne pas jeter sur la voie publique